

CONCENTRACIÓN EN MOSCU. ¡CON LAS CAMPEONAS DEL MUNDO!



El técnico Pedro Mir y las gimnastas Ainhoa Carmona, Laura Navajas y Cintia Rodriguez han realizado una concentración en Moscú, en el centro nacional de entrenamientos de Rusia, entre los días 1 al 6 de Diciembre. Ha sido un verdadero honor poder compartir estos días de entrenamiento con los recientemente proclamados campeones del mundo, residiendo en sus propias instalaciones, privilegio reservado para unos pocos.

En estos días, nuestra gente ha podido comprobar la gran calidad de este centro, tanto de las salas de entrenamiento como de la residencia, que es verdaderamente acogedora, y donde se dispone de todo tipo de servicios. El trato que dispensaron a nuestras gimnastas fue exquisito, y si no que se lo pidan a Ainhoa, que le tocó celebrar allí su 18 cumpleaños, y lo que podría

haber sido un fastidio para ella, probablemente se acabó convirtiendo en un día inolvidable.

